

Ressort: Gesundheit

Krankenkassen-Chef: Pflegereform zu teuer

Berlin, 04.07.2014, 07:11 Uhr

GDN - Unmittelbar vor der ersten Lesung des Gesetzes zur Pflegereform am Freitag im Bundestag übt KKH-Vorstandschef Ingo Kailuweit massive Kritik an der geplanten Reform, die seiner Ansicht nach zu teuer ist. "Mehr Geld heißt nicht automatisch auch bessere Qualität. Wir werden auch nach dieser Pflegereform weiterhin viel Geld für schlechte Pflege zahlen", sagte Kailuweit der "Bild" (Freitagausgabe).

Nach Auffassung des Kassenchefs fehlen dem Pflegesystem Qualität und Transparenz. Das Bewertungssystem für Heime müsse überarbeitet, die Heime detaillierter analysiert und die Auswertung aussagekräftiger werden. "Fast alle Heime bekommen heute fälschlicherweise sehr gute Beurteilungen", sagte Kailuweit. Damit fehle der Anreiz für bessere Leistung. "Im jetzigen System lohnt sich mehr schlechte als gute Pflege", erklärte der Kassen-Chef.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37236/krankenkassen-chef-pflegereform-zu-teuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com